

追分高校エピソード

令和5年 8月18日
北海道追分高等学校
第5号

第71回 追高祭

7月14日(金)、15日(土)に追高祭が開催されました。1日目はクラス装飾やクラスTシャツ披露、写真撮影などの開祭式のあと、クラス対抗歌合戦や実行委員企画イントロクイズが行われ、4月から始動した音楽部発表を含む有志企画があり、校長先生チームの演奏もありました。2日目は一般公開が行われ、クラス展示や教科展示、選択授業のピアノコンサート、PTA 食堂などが行われ、PTA 企画ではオフィスモロによる演奏等、全校生徒を巻き込んで行われ、大いに盛り上がりました。



3学年 進路出陣式

7月21日(金)3年生進路出陣式が行われました。北海道私立専修学校各種学校連合会より野村様、苫小牧公共職業安定所より佐藤様に来校いただき、挨拶をしてもらいました。就職希望や進学希望の代表が決意を表明し、校長先生からも激励の言葉をもらいました。就職希望者は9月の就職活動解禁に、進学希望者は受験活動にむけて、夏休み中にそれぞれの進路のために求人票検索・応募前職場見学・履歴書作成や受験勉強などに取り組むことになります。



2学年 地域清掃ボランティア

7月7日(金)6時間目の時間帯に、2学年地域清掃ボランティアを行いました。夏の日差しの中生徒は対策をしながら、地域の美化活動に一生懸命に取り組んでいました。



1学年 カタリバ

7月6日(木)5・6時間目の時間帯にカタリバが行われました。学生ボランティアスタッフが運営する中、生徒は様々に語り合いながら自分の価値観や考えなどについて話し、自分の考えについて振り返るきっかけとしていました。



追高学校説明会 9/28 (木)

追高 = 一人ひとりが主役の学校です

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高 = 一人ひとりを伸ばせる学校です

北海道追分高等学校

〒059-1911

勇払郡安平町追分本町7丁目8番地

TEL・FAX 0145-25-2555

Email: oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp

追分高校ではみなさんからのご意見をお待ちしております

ホームページで「追高の今」をご覧ください
<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>

